

Forums pour l'entourage

Famille en détresse besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 06/12/2015 à 23h26

Bonjour,

Mon frère (âgé de presque 40 ans) est dépendant à la drogue (cocaine) depuis près de 20 ans. Il a déjà été dans de nombreux centres de sevrage et de cures privés ou publics en France et à l'Etranger. Il fait pourtant des démarches depuis quelques années, qui semblaient plus constructives, avec des communautés thérapeutiques etc. Cependant suite à une énième rechute il y a 1 mois, nous sa famille vivons un enfer. Il refuse de se prendre en charge, ses humeurs fluctuent, il est parfois agressif et possiblement violent et s'est installé de force chez ses parents, qui, faibles, n'arrivent pas à lui dire non, ou pas longtemps et n'ont plus de vie.

Le contexte familial est le suivant: mon frère est tout aussi dépendant de ses parents, drogue et liens émotionnels non maîtrisés sont liés. Complexé, il sait qu'il fait mal et s'enfonce encore plus dans l'isolement et la facilité de se faire entretenir par ses parents; Mes parents ne se sont pas rendus compte, que malgré eux, persuadés de devoir l'aider et ne pas l'abandonner, ils ont entretenus ce schéma dysfonctionnel. Aujourd'hui ils vieillissent, ont moins de ressources et sont au bout du rouleau physiquement et moralement. Pour eux, couper le cordon est difficile, et je me dois de les aider. Je vous remercie de vos précieux conseils bien chaleureusement